
      Vorstandssitzung Förderverein vom 07.03.2011  
 

Beginn: 19:30 Uhr 

Anwesend: Michael Bolz, Gerda Bolz, Thomas Hocker, Jens Schmidt, Andreas Beil,

 Bernhard Weller, Horst Kemmeter, Sabine Jahn-Riehl, Udo Klamerski, 

Die Einladung zur Mitgliederversammlung ist zeitlich und finanziell aufwändig. Daher soll 

Sabine prüfen, ob eine Einladung via Email rechtlich zulässig ist.  

Ende März wird im Stadtanzeiger nochmals auf die Aktion des Spendensammelns 

hingewiesen. Bis zum Tag der Sitzung hatten 80 Personen eine Spende erbracht.  

Der zweite Termin zum Aufräumen der Gaststätte am 12.03. bleibt notwendig. 

Bernhard stellte die Pläne für die Veranstaltung am Samstag nach der Rockbenefiz-

Veranstaltung mit Seebühne vor: 

Die Moderation möchte Bernhard übernehmen. Mehrere Themenbereiche sind geplant 

bzw. in der Diskussion: 

1. “Rund um das Wasser”:  

Blindverkostung Wasser aus Hambacher Brunnen mit Gewinnspiel 

Mit der Firma Petersthaler soll eine Ökotrophologin zu Wasserqualitäten vortragen 

Ein Anthroposoph soll die Schönheit von Wasser darstellen 

2. Kunst  

Wasserballett aus Speyer 

Kolpingkapelle 

Tine Duffing 

Hedda (Theater in der Kurve Kurve) 

Schauspielgruppe 

Ferner könnte der Speyerer Weihbischof eine Wassertaufe vornehmen. 

Der Hambacher Kochclub St. Jacques übernimmt die Verpflegung. Zelte könnten vom 

Kochclub oder der Neustadter Schauspielgruppe bezogen werden. 

Der Eintrittspreis soll bei etwa 25 EUR pro Person liegen. Darin sind ein 

Begrüßungsgetränk sowie das Essen enthalten. Getränke sollen gesondert bezahlt 

werden. Eine Voranmeldung ist notwendig, um die Speisen aufwandgerecht kalkulieren zu 

können. Die Planung geht von 200 Besuchern aus.  



Da die Rockbenefiz-Bühne für 1 Tag 1000 EUR und für 2 Tage 1800 EUR kostet, 

beschließt der Vorstand, dass die Bühne für nur einen Tag (Bockbenefiz am Freitag) 

angemietet wird.  

Nina Schäffer bietet an, ein 3-D-Bild in der Gaststätte an die Wand zu malen. Gerda 

schickt Vorschläge via Email an den Vorstand. Nachtrag: Zumindest Andreas und Horst 

lehnen die Vorschläge ab. 

Sabine Munz könnte als Mitarbeiterin der Firma Daimler für das Schwimmbad beim Projekt 

"Wir bewegen was! - 125 Mitarbeiter-Projekte der Nachhaltigkeit" einen Antrag zur 

Förderung eines Projektes mit einer Fördersumme bis zu 5000 EUR einreichen. Thomas 

fragt beim Lehrstuhl für Konstruktion der TU Kaiserslautern nach, ob ein entsprechendes 

Projekt (z.B. Spielgerät als Antrieb eines Generators, einer Pumpe, o.ä.) technisch 

unterstützt werden könnte. Nachtrag: Prof. Schindler steht dem Projekt positiv gegenüber. 

Am 2.4. wird die VR-Bank im Rahmen des Projektes „Sozial aktiv“ eine Maßnahme zur 

Förderung des Schwimmbades durchführen und hierzu die Presse einladen.  

Ende der Sitzung: 22:15 Uhr 

Nächste Sitzung 14.04. 19:30 Uhr 

Thomas Hocker, Schriftführer 

Nachtrag: Wer Rechtschreibfehler findet, darf sie auch diesmal behalten 


